
 
 
 

 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Chabot et de l’Oasis 
 
 

Date : 19 mars 2024 
Heure : 18 h 30 
Endroit : École de l’Oasis – Bibliothèque (local 213) 

 

 

Présences : Absences : 
 
BACIRA, Gabriel, représentant des parents 
BERGER, Hélène, représentante du service de garde 
BOILY, Josée, représentante du personnel enseignant 
CARRIER, Mélanie, représentante des parents 
DESAULNIERS, Éric, représentant des parents 
LALIBERTÉ, Chantale, représentante du personnel enseignant 
LECLERC, Dominique, représentante du personnel enseignant  
LE NORMAND, Servane, représentante des parents 
MARTIN, Anne-Marie, représentante du personnel enseignant 
POULIOT, Christine, représentante des parents 
SAVOIE, Catherine, représentante des parents 
BERNARD, Catherine, directrice adjointe 
FORTIER, Claudia, présidente et représentante des parents 
PRIMEAU, Chantal, directrice 
 

 
 Aucune 

Invités : 
 
Aucun 

1.  Ouverture et vérification du quorum 

La séance ayant été convoquée dans les délais prescrits par le règlement de la régie interne 
et le quorum étant constaté, Mme Claudia Fortier, présidente, déclare la séance ouverte à 
18 h 30. 

 

2.  Mot de bienvenue  

Mme Fortier salue les membres du conseil d’établissement. 

 

3.  Adoption de l’ordre du jour   

Sur proposition de Mme Josée Boily, les membres du conseil d’établissement adoptent le 
projet d’ordre du jour de la présente rencontre tel quel. 

  

4.  Période de questions accordée au public   

Aucune question du public – aucun public. 

 

5.  Adoption du procès-verbal de la séance du 30 janvier 2024 

Sur proposition de M. Gabriel Bacira, les membres du conseil d’établissement approuvent à 
l’unanimité le procès-verbal de la séance du 30 janvier 2024. 

 

6.  Suivi au procès-verbal de la séance du 30 janvier 2024 

Le suivi est fait pour le procès-verbal du 30 janvier 2024. 

 

7.  Représentant (s) de la communauté 

Aucun représentant de la communauté. 

 

8.  Activités éducatives – campagnes de financement 2023-2024 

Les différentes sorties et campagnes de financement prévues pour l’année 2023-2024 sont 
présentées aux membres du conseil d’établissement. 

Sur proposition de M. Éric Desaulniers, les membres du conseil d’établissement approuvent 
à l’unanimité les activités éducatives et les campagnes de financement 2023-2024. 

  

9. Capsule vidéo 6 : Fonctions et pouvoirs du conseil d’établissement    

Pas de point décisionnel. 

 

10. Capsule vidéo 8 : Les frais scolaires    

Pas de point décisionnel. 

 

École Chabot et de l’Oasis (Oasis) 
1501 rue du Périgord 
Québec (Québec) G1G 5T8 
Téléphone : 418 624-3755 
loasis@csdps.qc.ca 
www.oasis.csdps.qc.ca 



11. Questions diverses    

Aucune question des membres. 

 

12. Réussite éducative 

Mmes Chantal Primeau et Catherine Bernard informent les membres du conseil 
d’établissement des divers points de réussite éducative qui sont à l’ordre du jour. 

 

13. Cap sur 2024-2025 

Mme Chantal Primeau informe les membres du conseil d’établissement des prochains 
préparatifs en vue de bien préparer l’année scolaire 2024-2025.  

 

14. Indice de défavorisation 

Mme Chantal Primeau mentionne aux membres du conseil d’établissement que nous 
recevons à chaque année l’indice de défavorisation pour les deux écoles et de la façon dont 
celui-ci est établi. 

 

15. Éclipse solaire du 8 avril 2024 

Mme Chantal Primeau mentionne que les parents ont reçu un communiqué du Centre de 
services scolaire des Premières-Seigneuries indiquant le maintien des écoles ouvertes pour 
cette journée. 

 

16. Rougeole 

Mme Chantal Primeau informe les membres du conseil d’établissement de la situation dans 
la Capitale-Nationale concernant l’éclosion des cas de Rougeole. 

 

17. Communication de la présidence    

Mme Claudia Fortier mentionne avoir participé à la séance de piges pour l’admission des 
élèves à l’école Chabot. Elle nomme que le processus est très rigoureux et que les membres 
du comité d’admission sont très impliqués. 

 

18. Communication du représentant du comité de parents  

Aucun représentant du comité de parents. 

 

19. Communication de la responsable du service de garde 

Mme Hélène Berger mentionne que deux nouvelles activités parascolaires débuteront à 
l’école de l’Oasis. Les serres hydroponiques (Projet VIREO) sont bien installées et les plants 
grandissent très vite.  

 

20. Communication des représentants de la communauté 

Aucun représentant de la communauté. 

 

21. Communication de la direction   

Mme Chantal Primeau mentionne ses coups de cœur du moment et les belles activités vécues 
et à suivre au sein des deux bâtiments. 

 

22. Questions diverses   

Mme Chantal Primeau répond aux différentes questions des membres du conseil 
d’établissement. 

 

23. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été épuisés, Mme Claudia Fortier propose la levée de 
l’assemblée à 20 h 11. Les membres du conseil d’établissement approuvent à l’unanimité. 

 

 LA PRÉSIDENCE  LA DIRECTION 

 Madame Claudia Fortier  Madame Chantal Primeau 

 
 


